
Orthographe 5  
Les féminins  et les masculins   

La marque du féminin sur les noms et adjectifs est généralement l'ajout de la 
lettre « -e » à la fin du mot. 
Mais il y a des irrégularités: 
– doublement de la consonne :musicien - musicienne
– terminaison différente :  spectateur - spectatrice
– mot identique : un enfant - une enfant  
– complètement différent :un cheval - une jument
 
Les noms en « -eur », même féminins, comme « fleur » ou « odeur », ne 
prennent pas de « -e ».
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